



Muestra de algunos de los trabajos contenidos en la exposición de Lobiano. ■ A. L.

Medio centenar de obras de 20 artistas locales adornan Lobiano

La Asociación de Pintura Local Mugartea ha instalado hasta el domingo su exposición anual en las dos salas de muestras de la casa de cultura de Ermua

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Una veintena de artistas del colectivo local de pintura, Mugartea, exponen hasta el domingo más de medio centenar de obras en Lobiano. Muchos de ellos ya han expuesto sus obras en estas instalaciones y ahora toman parte en la exposición colectiva que lleva a cabo la asociación local.

Hay temas oscuros, claros, coloridos, paisajes de fuera y dentro de Ermua, cuadros abstractos, impresionistas y de muchos estilos, estampas africanas, de deporte euskaldun, callejuelas y pueblos enteros, en las dos salas de exposiciones de

Lobiano. Las obras son tan diversas como los propios artistas. Precisamente, esta diversidad es la característica más destacable de la muestra, que da una pequeña idea de hacia dónde se dirigen los pasos de la pintura local.

Las personas que deseen disfrutar con esta pintura podrán acudir a Lobiano, hasta este domingo, los días laborables de 18 a 20 horas y los festivos de 12 a 14 y de 18 a 20 horas. Además, la muestra cuenta con los propios artistas, que están abiertos a atender las preguntas de los visitantes.

Mugartea se compone actualmente de alrededor de 40 personas, algunos artistas y otros simplemente se suman al colectivo para apoyar la pintura local. Durante el resto del año estos pintores suelen reunirse en Lobiano. Cada uno según sus posibilidades. No hay horarios estipulados y cuentan con un pequeño espacio en una sala junto a la Escuela de Pintura. Se trata de una sala polivalente, que en ocasiones,

se utiliza para otras actividades, por lo que retiran sus caballetes hasta que pueden volver a ocuparla.

Para participar en Mugartea el único requisito indispensable es «el manejo del dibujo», y tratan de ser un colectivo en el que reunir a gente que pinta en estilos muy diferentes, para charlar, dibujar y apoyar la pintura local. Mugartea lleva funcionando en Ermua durante 17 años. Se creó a partir de una iniciativa de artistas locales que se encontraban en academias de Eibar. Estos tomaron una decisión y como consecuencia, en 1993 montaron este colectivo, que desde entonces se ha instalado en Gure-etxea y en Torreta, para acabar en su actual ubicación de Lobiano.

Organizan actividades como el concurso de pintura al aire libre, que tendrá lugar el próximo domingo en Ermua. Además, colaboran con otros colectivos cediendo cuadros, por ejemplo, para la tómbola solidaria.

La ikastola ermuarra Anaitasuna celebra este sábado su fiesta anual

Habrán actividades deportivas, música, talleres, visitas, representaciones de teatro o concursos gastronómicos

■ A. LASUEN

ERMUA. La ikastola Anaitasuna de Ermua celebra el próximo sábado su 'Ikastola Eguna'. Durante toda la mañana de esa jornada habrá deportes (desde las 9 a las 11 horas) y exhibición de tiro con arco (de las 12 a las 13 horas) en el patio B. Se desarrollarán también talleres, de las 10.30 a las 13 horas, en el patio de Educación Infantil y una actuación de grupos de la Escuela de Música, de las 12 a las 13 horas, en el patio cubierto del centro escolar.

Además, de 11 a 13 horas se podrá ver en sus pasillos la exposición de trabajos de su alumnado. Las aulas de Educación Infantil estarán abiertas para toda persona que quiera ver las instalaciones, de las 11 a las 12.30 horas.

El alumnado también representará tres obras de teatro, entre las 10 y las 11 horas, en la sala interior. Se disputará, por otra parte, un concurso de tortilla de patata, a partir de las 12 horas en el porche. Los pequeños podrán practicar deporte rural de 10 a 13 horas en el patio C. Allí encontrarán elementos adecuados a su edad que les permitirán realizar las pruebas deportivas.

Por otra parte, el alumnado de tercero de ESO pondrá el avituallamiento, con la venta de pinchos. El dinero recaudado irá destinado a su viaje de estudios.

Comisión de Fiestas

Hoy se llevará a cabo la última de las comisiones de Fiestas antes de la celebración de los Santiagos 2011. En esta reunión, que tendrá lugar a partir de las 19 horas en Lobiano, se podrá conocer el programa definitivo de las próximas fiestas, cuyas actividades comenzarán el 14 de julio. Además, los colectivos que elaboran el programa festivo elegirán el cartel de fiestas entre los tres que ha seleccionado anteriormente un jurado experto.

La escritora Teresa Amalia Martínez firmará hoy en Bilbao ejemplares de su último libro

■ A. L.

ERMUA. La escritora ermuarra Teresa Amalia Martínez firmará su último libro, titulado 'Ayer, hoy y mañana', mañana en la Feria del Libro de Bilbao. Será a partir de las

19 horas. Se trata de su segunda obra, 'la primera, ¿Quién soy yo?', fue presentada en 2009 en Ermua que recoge su poesía y su forma diferente de ver la vida.

Son 76 páginas con 65 poesías. La obra se puede adquirir en las librerías ermuarras (al precio de 9 euros) o bien solicitarla a través de Internet, al precio de 9 euros también. Del anterior libro de Teresa Malia Martínez, autora de 41 años de edad, se vendieron alrededor de 200 ejemplares y tras presentar éste ya esta preparando el siguiente.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
80 egunean	20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*	

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46. Ermua).

SORALUZE

Juan Ayesta será el próximo en exponer en Oreka

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. Juan Ayesta será el próximo artista invitado en la galería Oreka Art. La muestra, que contiene sus últimos trabajos, se abrirá al público el viernes 17 a las 19.00 horas. Ayesta nació en Beasain en 1960 y en la actualidad reside en Arrasate. Trabaja como ingeniero en el campo del diseño y en sus obras la naturaleza ocupa un lugar destacado.

Kontrargi

El colectivo fotográfico Kontrargi, por su parte, exhibirá desde el 14 hasta el 30 de junio en el polideportivo. Se trata de fotografías realizadas por Mikel Valero, Maddi Oregi, Julio Mendikute, Isaac Zamakola, Ekaitz Uzin, Mario Loscos y Carlos de Cos. La muestra podrá visitarse de 19.00 a 20.30 horas los días laborables y de 12.00 a 13.30 los fines de semana.

Cine-tertulia

Organizado por Behin-behineko Komite Arroxa, mañana a las 22.00 se proyectará en el Antzoki la película 'Los chicos están bien', a la que seguirá una tertulia. Esta proyección se enmarca en los actos organizados por el Día Internacional del Orgullo LGBT.

Fútbol

El CF Soraluze informa que los chavales/as de categoría benjamín y alevín de primer y segundo año que quieran jugar a fútbol en el club la temporada 2011-2012, pueden apuntarse en el centro escolar. Los padres están convocados hoy a una reunión en la cafetería Txoko. A las 18.30 los padres de los benjamines (nacidos en 2002-2003) y a las 19.30 los de los alevines (nacidos en 2000-2001).

ERMUA

Corte eléctrico en Okin Zuri mañana

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Iberdrola ha informado de que desde mañana al mediodía hasta el sábado por la mañana realizará un corte programado de suministro de casi 19 horas de duración en parte del barrio ermutarra de Okin Zuri (la cantera) y afectará a los portales de las viviendas comprendidas entre los números 1 al 13.

El motivo del corte es el de conectar y poner en marcha las nuevas líneas eléctricas recientemente instaladas, que sustituyen al antiguo tendido aéreo que se había quedado obsoleto y causaba reiterados cortes en el suministro. La interrupción del suministro se llevará a cabo desde las 11:50 horas del viernes hasta las 07:00 del sábado.

MUTRIKU



Componentes del club Sbb Mutrikuarrak que celebraron la fiesta del socio. :: GORRITIBERIA

Fiesta del socio del Sbb Mutrikuarrak con reparto de galardones

Organizado por el club Sbb Mutrikuarrak, el sábado se celebró la fiesta del socio donde a los postres se repartieron los diferentes trofeos. Así el trofeo pitxiki fue para Fermín Landa que ha logrado 22 goles, trofeo con fianza para Aitor Vicente, trofeo a la regularidad para Aritz Azkarate y finalmente el trofeo a la regularidad ofrecido por DV para el portero Mikel Urreisti. En la comida de hermandad que se celebró en el frontón Miruaitz se reunieron más de un centenar de personas.

El Pleno de investidura del nuevo alcalde será a las 12 del mediodía del sábado

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. Joseba Palenzuela Arrieta será investido como alcalde este sábado en el transcurso del pleno de investidura que se celebrará a partir de las 12.00 del mediodía en el salón de plenos del Ayuntamiento. El acto, que estará abierto al público, consistirá en la formación de la mesa presidida por el concejal elegido de más edad que recaerá en Elena Cebrian y como secretario el de menos edad que, por cuestión de pocos días, recaerá en Joseba Antxustegi, ambos acompañados por el secretario Joseba Iribar. Formalizada la mesa irán llamando uno a uno a los concejales electos que

ocuparán sus lugares. Posteriormente realizarán el acto de acatamiento de las leyes en vigor y recibirán la credencial tras lo cual procederán a la elección del nuevo alcalde donde no habrá sorpresas dado que la coalición Bildu tiene la mayoría absoluta con un total de ocho concejales, seguida por el EAJ-PNV con cuatro y Berdeak+Independiente con uno. Se da la circunstancia que de los trece concejales únicamente Iñigo Arrieta de B+I repite por lo que la nueva corporación será casi totalmente nueva. Tras la elección del nuevo alcalde, Joseba Palenzuela recibirá el bastón de mando de la alcaldesa saliente Jo-

sebe Astigarraga. Recordar que desde las elecciones municipales del año 1979 Mutriku no contaba con trece concejales electos todo ello motivado por la desanexión del barrio Azpilgoeta para la creación del municipio de Mendaro el año 1983.

Herri batzarra

Gaur osteguna, arratsaldeko 19:00etan, Ezker Abertzaleak herri batzarra ospatuko du Zabil kultur etxean. Bertan erabiliko dituzten gaiak; egungo egoera politikoaren azterketa, hauteskunderen balorazioa eta hurrengo pausoak izango dira. Jarraitzaile guztiei deia luzatzen zaie bertaratu daitezen.

ONDARROA

Aitor Arrate no seguirá como entrenador y habrá muchas bajas

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El entrenador del Arrera, Aitor Arrate, no seguirá al frente del club y obliga a la directiva rojilla a buscar otro técnico. Aunque la directiva quería que siguiera otro año más, Arrate ha preferido causar baja. Esto también ocurre con algunos jugadores que por motivos personales o de trabajo no seguirán la próxima temporada. Entre ellos están Ekain Peña, a causa de las lesiones que ha sufrido, al igual que Aritz

Landaribar o Enroque Duarte que tampoco seguirán. Está por dilucidar si Lander, cedido por el Eibar, seguirá en el club. En esta situación, la directiva no piensa dar ninguna baja, para lo que se ha solicitado la incorporación de 5 juveniles, aunque se tratará de reforzar el club con algún jugadores de Ondarroa.

Asamblea, el 17

Por otro lado, la directiva del Arrera ha solicitado apoyo para con-

seguir una importante asistencia a la asamblea del club que tendrá lugar, el día 17 de junio, a las 19.00 horas, en la Cofradía Vieja.

Se abordarán temas importantes como el cambio de los estatutos del club, ordenado por el Gobierno Vasco. También se expondrá el difícil balance económico y se adelantarán diferentes novedades. Se tiene previsto entregar premios a los jugadores más regulares, a los goleadores y una insignia de oro.

MENDARO

El campeonato de futbito volverá a animar las tardes del mes de julio

:: IÑIGO LAZKANO

MENDARO. Tras unos años de parón, este año volverá a Mendaro todo un clásico veraniego. A partir del mes de julio se volverá a disputar el tradicional campeonato de futbito que durante tantos años ha entretenido a los jóvenes, y no tan jóvenes mendarotarras.

El encargado de dirigir el campeonato será Mendaroko Gazte Asanblada, que una vez más se ha animado a organizar un evento que anime la vida social de la localidad.

Dependiendo del número de equipos que se apunten, el campeonato comenzará antes o después, pero se estima que de inicio en la primera semana de julio. Los partidos, que estarán compuestos por 2 tiempos de 20 minutos, se disputarán en el patio de la ikastola a partir de las 19.00 horas durante los días laborables, dejando los fines de semana para recuperarse de las palizas acumuladas de lunes a viernes.

Los equipos estarán formados por un número ilimitado de jugadores pero solamente podrán estar en la cancha 4 jugadores y un portero. No obstante, se podrán realizar todos los cambios que se deseen.

Todos aquellos equipos que estuviesen interesados en apuntarse al campeonato lo pueden hacer en el Bar Haitz-Beltz, debiendo pagar como inscripción 20 euros, que serán destinados a cubrir los gastos del campeonato. El último día para realizar dicha inscripción es el 15 de junio y será entonces cuando se establezca el calendario definitivo de los partidos. Además, antes del inicio del campeonato, los representantes de todos los equipos serán llamados a una reunión, en donde se les explicarán las normas a seguir y se resolverán las dudas que pudiera haber entre los participantes.

Siguiendo con las tradiciones, la gran final se disputará el primer día de las fiestas patronales de Santa Ana, que este año comenzarán el 23 de julio.

Iratxera txangoa

Asteburu hontarako Nafarroako Iratxe herrira txangoa antolatuko du Arno Guraso Elkarteak. Larunbatean irtengo dira mendarotik eta bertako kanpinean asteburu polit bat pasa ondoren igande arratsalde-iltuztean bueltatuko dira Mendarora.

Eguraldiak laguntzen badie hainbat ekintza eta kirol aktibitate dauzkate prestatuak, inguruneak horretarako aukera ematen bait du, eta bestela, ezinbestekoa den umore onaz baliatuko dira asteburu dibertigarri bat pasatzeko.

